

GKB lanciert Beratungs-Mandat für Institutionelle Kunden

Individuelle Vermögensanlage mit softwaregestützter Beratung

Chur, 20. Februar 2018 – Das neue «GKB Beratungs-Mandat Institutionelle» verbindet Technik mit persönlicher Beratung. Mit dieser Kombination will die Graubündner Kantonalbank (GKB) nun auch Institutionen optimale Rendite-Chancen für ihre Anlagen ermöglichen.

Das wichtigste auf einen Blick:

- **Performance:** Optimales Abstimmen von Chancen und Risiken für bestmögliche Performance.
- **Expertise:** Professionelle Beratung mit modernster Analysetechnik.
- **Sicherheit:** Veränderungen im Portfolio dank laufender Überwachung rasch erkennen.
- **Kostentransparenz:** All-in Fee. Vertriebsentschädigungen werden erstattet.

Das neue GKB Beratungs-Mandat Institutionelle richtet sich an Institutionen, die ihre Anlageentscheide selber fällen und gleichzeitig von einer qualifizierten, digital unterstützten Beratung profitieren möchten. Jedes individuelle Portfolio wird mittels modernster Software laufend überwacht. Bei Abweichungen zu den definierten Präferenzen und bei neuen Anlageideen wird der Kunde umgehend kontaktiert.

Schlüsselkompetenz bleibt persönliche Beratung

Mit ihrer softwareunterstützten Anlageberatung begegnet die GKB der wachsenden Komplexität im Anlagegeschäft. Dabei steht der Bank das gesamte Fachwissen ihres Investment Centers zur Verfügung. «Im Gespräch mit institutionellen Kundinnen und Kunden wollen wir unsere Anlagekompetenz anschaulich, verständlich und erlebbar machen. Technik ist für uns wichtig. Unsere Schlüsselkompetenz bleibt die persönliche Beratungsleistung», erklärt Marco Sacchet, Leiter Private Banking & Institutionelle.

Weitere Informationen zum [GKB Beratungsmandat Institutionelle](#).

Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7001 Chur

Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11

Plutarch Chiotopulos, plutarch.chiotopulos@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 13

Graubündner Kantonalbank auf:

gkb.ch/medien | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#) | [Xing](#)

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 985 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 31.12.2017). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton an 56 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich und an der Albin Kistler AG in Zürich beteiligt. Im Jahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 25.6 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 180.3 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Partizipanten-Versammlung: 5. Mai 2018
Halbjahreszahlen 2018: 26. Juli 2018